

13.02.2003 - 17:17 Uhr

## L'Aide Suisse contre le Sida salue la baisse de prix annoncée par Roche

Zurich, le 13 février 2003 (ASS). L'Aide Suisse contre le Sida salue la nouvelle politique de prix en matière de médicaments anti-sida annoncée aujourd'hui par le laboratoire pharmaceutique Roche. La vente sans bénéfice des inhibiteurs de protéases Viracept et Invirase dans les pays en voie de développement et en Afrique subsaharienne répond à une revendication de longue date de l'Aide Suisse contre le Sida. En outre, l'Aide Suisse contre le Sida se réjouit de l'assurance donnée par la multinationale de vouloir renoncer à poursuivre les infractions aux lois protégeant les brevets dans ces pays et renoncer également à y déposer des brevets pour les médicaments anti-sida. Il y a toute juste une semaine, la dimension globale de la problématique du VIH et du sida était en centre d'une conférence intitulée "Le sida à deux vitesses ?" et organisée par l'Aide Suisse contre le Sida. Il convient de souligner que les représentants de tous les acteurs importants sur cette question sont arrivés à la conclusion que le problème ne se limite pas à l'accès à des médicaments indispensables à la survie. Impossible en effet d'opérer un véritable tournant dans la lutte contre le sida sans la volonté des gouvernements concernés de combattre l'épidémie et sans la suppression des tabous et des inégalités.

Contact:

Christoph Schlatter  
porte-parole de l'Aide Suisse contre le Sida  
case postale 1118  
8031 Zurich  
Tél. +41/1/447'11'21  
E-mail: christoph.schlatter@aids.ch

Communiqué de presse : L'Aide Suisse contre le Sida salue la baisse des prix annoncée par Roche, 13 février 2003 1

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002236/100460144> abgerufen werden.